

« En voiture ! »



Nous pourrons cet été 2013 profiter des balades en calèche organisées par l'Office de Tourisme dans le bourg, avec l'attelage de Christian Motin.

Le 25 septembre 1943, nous sommes en temps de guerre. On recense alors en mairie de Châtillon, pour chaque adresse, les voitures pouvant être utilisées pour le transport de denrées, fourrages et bois, le nombre de chevaux pouvant être attelés et le nom des personnes chargées de la conduite des voitures.



Quelles sont les voitures les plus nombreuses ?

- A. Les tombereaux
- B. Les fourragères
- C. Les carrioles

- D. Les bétailières

- E. Les camions et camionnettes à gaz

Châtillon, le plus charmant de La Mayenne